

Les Sables-d'Olonne en bref

Populicide vendéen : un spectacle en préparation

L'association Fils et filles descendants des victimes du populicide vendéen (FDVGV) a salué le travail de Jean-Henry Bouffard et Jean Edouard Friboulet.

Jean-Henry Bouffard est historien et vice-président de l'association. Jean-Etienne Friboulet prépare un spectacle qui sera intitulé *Le sang vendéen* « porté par un groupe de collégiens et lycéens. Il s'agit d'un parcours spectacle en sept tableaux dans un lieu historique », explique Jean-Henry Bouffard.

Actuellement, le contenu du spectacle est écrit. Le scénario est arrêté. L'organisation matérielle se met en place. « Ce sera une proposition entièrement bénévole, sans budget, qui n'a d'autre but que le souvenir au travers de la présentation de la période 1793-1794. »



Jean-Henry Bouffard et Jean Edouard Friboulet.
| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Les deux hommes ont été mis à l'honneur en reconnaissance du travail mené. Ils ont publié plusieurs livres ou études sur la généalogie des descendants de victimes.

L'association compte une centaine d'adhérents.